

Región de O'Higgins

10 mil viviendas terminadas como parte del Plan de Emergencia Habitacional

La entrega de este emblemático proyecto rural marca un avance significativo en la meta regional de 14.667 viviendas, alcanzando el 68% de cumplimiento.

Con la entrega del conjunto habitacional El Arrozal el Ministerio de Vivienda y Urbanismo de la Región de O'Higgins celebró el hito histórico de 10.000 viviendas entregadas en el marco del Plan de Emergencia Habitacional (PEH) impulsado por el Presidente Gabriel Boric, en el que participaron la Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá y la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta junto al Delegado Presidencial, Fabio López y autoridades regionales del Minvu.

El proyecto El Arrozal, ubicado en Graneros, que beneficia a 33 familias no solo refleja el compromiso del Minvu con la calidad de vida de las familias chilenas, sino que también considera un enfoque inclusivo y equitativo, que interviene en las

33 comunas de la región, priorizando soluciones habitacionales tanto en sectores urbanos como rurales.

Este conjunto habitacional, destaca por su diseño adaptado al entorno, alta calidad constructiva y soluciones de eficiencia energética, como sistemas solares térmicos. La inversión total del proyecto asciende a 37.663 UF (más de 1.300 millones de pesos).

En sus palabras la ministra Carolina Tohá, destacó que "de aquí tiene que salir la inspiración, las ganas y el empuje para que todos los otros conjuntos habitacionales que están pendientes se concreten y sean entregados para que la meta se cumpla en todo Chile. Y que todo lo que ha hecho aquí en Graneros, sea un paso también para ponernos una nueva meta, hasta que



todo chileno, toda persona que habita en nuestra Patria, tenga acceso a una

vivienda digna, segura y pueda vivir en paz".

Junto con felicitar a los equipos del Minvu por este logro y animarlos a seguir con la tarea, la subsecretaria Elgueta indicó que "el Plan de Emergencia Habitacional es tan importante que es una tarea de Estado en que todos ponemos de nuestra parte para que sea una realidad, los comités de vecinos que se organizan, el municipio, el gobierno en su totalidad e incluso hasta los dueños del terreno".

El alcalde de la comuna, Marcelo Miñañir, agradeció "los esfuerzos del Gobierno, que sin duda continuarán. Nada de esto es coincidencia; este hito marca un paso adelante. En la comuna seguiremos trabajando con todo nuestro esfuerzo junto a las autoridades, respondiendo a la necesidad de vivienda de nuestros vecinos. Agradezco también al Presidente por su compromiso".

Mariela Faúndez, histórica dirigente del comité El Arrozal, expresó su alegría: "Estamos muy felices y emocionados por este logro tras 14 años de esfuerzo. Siempre soñamos con vivir en este sector rural y tranquilo, y esa fue nuestra lucha: mantener nuestras raíces aquí. Hoy, ver las caras emocionadas de las vecinas es lo más maravilloso, especial-



mente después de tantos años de trabajo y compromiso. Esto es una realidad gracias al esfuerzo colectivo y la perseverancia."

EL PEH EN CIFRAS

El Plan de Emergencia Habitacional ha permitido implementar soluciones habitacionales a través de los programas de Integración Social y Territorial (DS19), Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) y Habitabilidad Rural (DS10) en las 33 comunas de la región, garantizando calidad constructiva, sostenibilidad y dignidad para las familias beneficiarias.

Proyectos como Doña Alejandra y Jardines del Norte, en Rancagua, destacan por su modelo de construcción industrializada, que suma 218 viviendas y refuerza el compromiso con la in-

novación y la eficiencia en la construcción. Asimismo, iniciativas como Portal El Abra 1(201 viviendas), Parque Central 1 (96 viviendas), Parque El Sol (75 viviendas) y El Prado (121 viviendas), del programa DS19, están próximas a ser entregadas, beneficiando a cientos de familias en Rancagua, Quinta de Tilco y San Vicente.

El Minvu O'Higgins continúa trabajando en la construcción de más de 9.400 viviendas en ejecución y otras 3.700 por iniciar, consolidando un avance firme hacia el cumplimiento de las metas regionales. Más allá de los números, el objetivo es garantizar que cada vivienda entregada se convierta en un hogar digno, que brinde seguridad y esperanza a las familias chilenas.



LA RAMADA DE GALLITO
 Hostal & Eventos

HOSTAL

Habitaciones 24m² con baño privado,
 gran estacionamiento, WIFI, terraza y quincho

ALOJAMIENTO CON
 DESAYUNO CAMPESTRE
\$24.000
 POR PERSONA

A SOLO 5 MIN. DE LA
 PLAZA DE SAN FERNANDO

+56 9 9700 7878
 WWW.LARAMADADEGALLITO.CL